

くすの木

令和4年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和4年9月16日

NO.17

先週は個人面談にお越しいただき、誠にありがとうございました。本来は夏休みに2日間で行う予定でしたが、都合により全日程を終了できず、約半数の方の面談を2学期に持ち越しました。

担任と保護者が対面でお話をする機会がほとんどなくなりましたので、この個人面談は貴重な機会であったと考えます。いただいた御意見は、今後の学校運営に生かしていきたいと存じます。

2学期から、教員が1名増えました。

です。

は、ティーム・ティーチングに入り、子どもたちの学習を支援します。心強いメンバーが増えました。

この秋は、3年ぶりに音楽会を行いたいと考えています。従来のように全校児童と大勢の保護者が一堂に会するというわけにはいきませんが、子どもたちの歌声や演奏を生でお届けしたいと思います。

学校長

本校のコロナ対応について

本紙No.2（4月15日付）でお知らせいたしましたが、再度お知らせいたします。

本校では、コロナ感染が疑われる場合の措置について、以下のように決めています。

- 1 37.5℃以上の発熱がある。
- 2 体温は37.5℃未満であるが、悪寒やのどの痛み、倦怠感等、風邪の症状がある。
- 3 同居の家族に1または2の症状がある。

以上の1つにでも該当する場合、自宅で休養していただいたり、登校後であれば迎えに来ていただいたりすることもあります。ただし、自宅休養の場合は「出席停止」と扱い、欠席日数にはカウントしません。まずは、学校へご連絡ください。

最近、県内の感染状況は少し落ち着いてきたように思いますが、校内での感染拡大を防ぐために、御協力いただいております。誠にありがとうございます。今後もよろしくお願いいたします。

朝礼で草取りを

7日（水）、朝礼の時間に全校児童が一斉に運動場の草取りをしました。

学年ごとに場所を分担しました。1年生もがんばって草を取りました。約15分の作業でも、みんなで行うとたくさんの草を取ることができました。

ここ3年、コロナ禍のために育友会の環境整備作業ができていませんので、夏休み中にも職員作業で運動場等の環境美化に努めてきました。それでもなかなか手が回らない部分はたくさんあります。

子どもたちには、自分たちの学ぶ学校を少しでも美しくしようという気持ちが芽生えてくれることを期待しています。



※みんなよくがんばりましたね。おつかれさま。

身体測定・視力検査

9月6日（火）～8日（木）、2学期の身体測定と視力検査を行いました。

コロナ感染拡大以前は1日で行っていましたが、現在は密を避けるために2学年ずつ3日間に分け、その2学年も時間をずらして行っています。6日は3年と6年、7日は1年と5年、8日は2年と4年が行いました。

身体測定も視力検査も体育館を開け放して行いました。また、順番を待つ子どもが近づきすぎないように、待つ位置に目印を貼り、そこに座って待つようにしました。

感染予防に留意しながら、いろいろな学校行事を一つ一つ行っています。

